

さいたま市立柏崎小学校

柏崎小だより

さいたま市岩槻区大字柏崎 7 6 2 Tel 798-3831 FAX 798-8672
[http://kashiwazaki-e@saitama-city.ed.jp](mailto:kashiwazaki-e@saitama-city.ed.jp)

令和 5 年度

5 月号

令和5年5月8日
児童数 2 3 9 名

祝 開校 1 5 0 周年

校長 小林 勉

ゴールデンウィークが終わり、子どもたちが元気いっぱい登校してきました。5月1日（月）は「さいたま市民の日」制定後初めての平日に当たり全ての市立学校が休校となりました。お子様は休みでも親御様はお仕事の場合もあったかと思いますが、今後も市民の日をきっかけに、さいたま市の様々な施設を御利用いただき、さいたま市の魅力を再発見していただければと思います。また、5月2日（火）は5月13日土曜授業日の振替休業日で9連休となりました。子どもたちは心身共にリフレッシュし、やる気みなぎる様子で登校してくれ安心いたしました。このゴールデンウィーク中の5月7日（日）は記念すべき開校150周年の日でした。5月13日（土）には、開校150周年行事の一環として、子どもたちの夢を乗せてバルーンリリースのイベントを実施します。また、全校児童一緒に校庭でドローンを使っての記念写真を撮る予定です。実行委員の皆様の御尽力のお蔭で当日を迎えることができることに感謝いたします。この日の様子はテレビ埼玉の取材が入り、後日放送される予定です。詳細は後程お知らせいたします。

さて、4月の子どもたちの様子ですが、新しい先生、新しい友達と共に毎日心地よくよい表情で生活している様子が見られ、大変嬉しく思っているところです。1年生も入学式を行った週の金曜日に児童会主催の「1年生を迎える会」が実施され、かしわっ子の仲間入りをしました。6年生が1年生の手を引き楽しく〇×クイズを行いました。6年生は1年生とペアになり1年生に目線を合わせ屈みながらお話しし回答するなど、やさしさいっぱいの様子でした。さすが柏崎小の6年生だなと感心しました。また、生活科の学習では2年生が中心となり1年生を招いて「よろしくの会」を行いました。1年生が漢字が読めないと困るからと、2年生が手作りのかわいい名札を用意してくれていました。遊んでいるときは一緒になり楽しみながら、いつも1年生のことを気にして手をつないだりエスコートしたり、優しい行動にあふれていました。相手のことをよく考えた行動ですばらしい学びだと感心しました。

4月28日（金）には異動された先生方をお招きして、離任式を行いました。お世話になった先生方の話を聞き懐かしむ子もいれば少し涙ぐむ子もいたようです。お世話になったことへ感謝の気持ちをもつことができていたようです。また、改めてしっかりお礼の言葉も言えました。先生方から教わったことを胸にしっかり刻み込みさらに成長してくれることを期待しています。

5月下旬には開校150周年記念運動会も予定されております。例年以上に暑い日々が予想されますが、安全に十分留意して教育活動を進めてまいります。今月も御支援・御協力をよろしくお願いいたします。

学校教育目標
「学びを楽しみ、共に高め合うかしわっ子」

合言葉

か し こ く わ く わ く つ な が る こ こ ろ

5月の行事予定



日	曜	行 事 予 定	授 業 時 間					
			1 年	2 年	3 年	4 年	5 年	6 年
1	月	さいたま市民の日						
2	火	振替休業日（5月13日（土）の振替）						
3	水	憲法記念日						
4	木	みどりの日						
5	金	こどもの日						
6	土							
7	日	開校記念日（150周年）						
8	月	G・Sタイム 運動会練習開始 地域訪問予備日	5	5	5	5	5	5
9	火	講話・生活朝会 色覚検査1・4年（希望者）	5	5	6	6	6	6
10	水	読書タイム 登校指導・安全点検日 委員会活動 4年プラネタリウム学習	5	5	5	※ ①	委 6	委 6
11	木	G・Sタイム 眼科検診（全学年）	5	6	6	6	6	6
12	金	クラスタイム 避難訓練・引き渡し訓練	5	5	5	6	6	6
13	土	スキルタイム 土曜授業日（月曜日課） 150周年行事（航空写真・バルーンリリース）	3	3	3	3	3	3
14	日							
15	月	G・Sタイム 150周年行事予備日	5	5	5	5	5	5
16	火	運動タイム 運動会全体練習① 尿検査2次 心臓検診1・4年 耳鼻科検診2・3・6年	5	5	6	6	6	6
17	水	読書タイム 高読書タイム 5・6年運動会係別活動①（6校時）	5	5	5	5	6	6
18	木	G・Sタイム ハッピー集会 歯科健診1・4・5年かしわ	5	6	6	6	6	6
19	金	スキルタイム 耳鼻科検診1・4・5年かしわ 食育の日	5	5	5	6	6	6
20	土							
21	日							
22	月	G・Sタイム	5	5	5	5	5	5
23	火	運動タイム 運動会全体練習② ノーメディアデー	5	5	6	6	6	6
24	水	読書タイム 運動会係別打合せ5・6年②（6校時）	5	5	5	5	6	6
25	木	G・Sタイム 歯科健診2・3・6年 5年管弦楽鑑賞教室（午前）	5	6	6	6	6	6
26	金	スキルタイム 運動会前日準備5・6年（6校時）	5	5	5	5	6	6
27	土	運動会※弁当なし 通常登校 下校12：40頃 雨天時：特別日課4時間授業 下校12：15頃	4	4	4	4	4	4
28	日							
29	月	振替休業日						
30	火	スキルタイム 運動会予備日（給食あり）	5	5	6	6	6	6
31	水	読書タイム 新体力テスト① クラブ活動	5	5	5	6	6	6

【下校時刻】

3時間授業 11:45頃 特別日課3時間授業 11:25頃
5時間授業 14:45頃 特別日課4時間授業 12:15頃
6時間授業 15:35頃 クラブ・委員会活動 15:35頃
※①…4年プラネタリウム学習のため、学校到着15:20分頃
下校15:30頃

健康診断について

4月5月は、内科検診等たくさん
の健康診断が行われます。お子
様が疾病通知を持ち帰った際には
早めに受診していただきますよう
お願いいたします。

＝ 5月の生活目標 ＝

- 学習・生活のリズムをつくろう
- じょうぶな体をつくろう

新年度がスタートし1か月が経ちますが、ご家庭での生活のリズムはできてきましたでしょうか。学校では、子どもたちは、新しい学年・学級での学習・生活のルールを学んでいるところです。27日（土）には運動会もあります。リズムを保ち、健康的な生活ができるように、各学年・学級で働きかけていきます。

もうすぐ 運動会

5月27日（土）に「運動会」が開催されます。各学年、連休明けより練習に取り組み始める予定です。お子様が練習に精一杯取り組み、思い出深い運動会になるように、御家庭でも励ましの声をかけてください。

本年度も、午前中での開催のため、お弁当の必要はございません。詳細は、『運動会のお知らせ』を配付いたしますので、ご覧ください。

◆学校における電話対応について

学校への電話連絡は、勤務時間
(8時20分～16時50分)内をお願いいたします。

授業日(土曜日、日曜日、祝日及び休日を除く。)の勤務時間外に、緊急に学校への連絡が必要な場合は、以下の窓口へ御連絡ください。(19時まで)

窓口：さいたま市教育委員会事務局
学校教育部教職員人事課管理係
(電話 048-829-1654)

引き渡し訓練

5月12日（金）に引き渡し訓練を行います。14時10分頃、児童引き渡し開始です。低学年の児童から順に校庭での引き取りをお願いいたします。※車や自転車ではなく、徒歩でのご来校をお願いいたします。

さいたま市では震度5弱以上の地震が発生すると避難場所が開設されます。基本的に児童引き渡しとなります。学校安心メールにまだ登録されていない方は登録をお願いします。メールが受信できなかった方は学校（教頭）にお申し出ください。

「福祉まるごと相談窓口」について

生活にお困りの方や、福祉のさまざまな課題を抱えた方等の相談を包括的に受け止め、相談内容に応じた必要な支援のコーディネートを行う福祉の総合相談窓口です。



< 6月の主な予定 >

- 1日（木）新体力テスト（校庭）～2日（金）
- 5日（月）学校運営協議会（コミュニティ・スクール）
- 7日（水）新体力テスト（体育館）～9日（金）
- 12日（月）プール開き
- 13日（火）4年自転車免許教室（午前）
- 14日（水）委員会活動
- 15日（木）1・2・3年：8020歯の健康教室（午前）
- 16日（金）1年交通安全教室
- 19日（月）かしわ遠足（大宮公園）
- 21日（水）クラブ活動
- 23日（金）6年校外学習（国会・科学技術館）
- 27日（火）2・4・6年・かしわ授業参観・懇談会
- 28日（水）委員会活動
- 30日（金）1・3・5年授業参観・懇談会 5年通常日課5時間授業・南郷自然の教室保護者説明会

＝ 柏崎小 4月の教育活動紹介 ＝

始業式

4月10日の始業式は、今年度は体育館での実施となりました。
新たなスタートに期待を膨らませ、どの児童も目を輝かせていました。

入学式

34名の新1年生が柏崎小学校に入学しました。しっかりと校長先生のお話を聞く姿がとても立派でした。教室で名前を呼ばれて、元気に「はい！」と返事をしていた1年生でした。



1年生を迎える会

久しぶりに体育館で1年生を迎える会が行われました。1年生は、6年生による優しいエスコートで花のアーチをくぐりました。児童会による〇×クイズや、5・6年生鼓笛隊による素敵な演奏がありました。1年生の笑顔が輝いていました。かしわくんも登場しました。



離任式

離任式では、懐かしい先生方に花束とお手紙を渡しました。柏崎小学校の校歌を元気いっぱいに歌い、お別れする先生方に聴いてもらいました。

